

Beyblade - Wahre Freundschaft (oder mehr...)

Eine andere Dimension

Von Gwen-maus

Kapitel 3: Willkommen bei den BladeBreakers!

@Eternity
@FireAngelgirl
@SeeleSeele
@Marie01

Sorry, dass es so lange gedauert hat. ^^,
Aber jetzt geht's weiter!

Willkommen bei den BladeBreakers!

Das störte dem Mädchen nicht im geringsten. Sie schloss nämlich ihre Augen und konzentrierte sich auf ihr Hörsinn. Sie hörte das Geräusch der beiden Kreisel und dann noch krachen. Irgendetwas fiel durch die Luft und landete einige Meter neben ihr. Der Nebel verzog sich und in der Arena kreiste nur noch ein Blade und zwar...

... Octras!

Plötzlich klatschte jemand in die Hände. Erschrocken fuhr Tai herum und entdeckte ihren Bruder, ihre Teammitglieder und die anderen Gruppen. "Mensch, Tai! Das war ja voll der Hammer!" rief ihr Tyson zu. "Da geb ich recht! Ich muss schon sagen, du wirst von mal zu mal stärker. Bald hat keiner mehr eine Chance gegen dich!" lobte Chef sie und tippte die Daten in seine Laptop ein. Die anderen nickten zustimmend. "Nun überreißt mal nicht, Leute! 1.) Ist das alles durch das Training gekommen, 2.) Gibt es noch beweiten stärkere Blade als ich und 3.) Das lobt gebührt eigentlich Octras! Er macht doch schließlich die ganze Arbeit. Ich geb ihn nur die Befehle," meinte die schwarzhäufige verlegen. Doch dann wurde sie wieder mit einem Schlag ernst. "OK, Leute! Solange wir auf Mr. Dickenson warten, könnten wir die Zeit nutzen um zu trainieren!" Man hörte ein lautes Fluchen, dass eindeutig von Tyson stammte, dem das ganze anscheinend nicht passte. "Also los, Freunde! Zuerst treten die White Tigers gegen die Majestics, dann die All Starz gegen die BladeBreakers. Die Sieger werden dann gegen einander kämpfen! Ich werde mit Kenny zusammen die Kämpfe

beobachten. Gebt euer bestes! Die Beurteil wird ganz streng bewertet. Keine Spielchen bei diesem Turnier, VERSTANDEN!"

"Ja, aber..." Doch weiter kam Lee nicht, denn im nächsten Augenblick wurde die Tür aufgemacht und eine dickere Person kam herein und hinter ihm stand...

"Hey! Das ist doch dieser Möchte-gern-Macho Kai! Was will der den hier? Na ja, ist mir auch egal! Der kann was erleben!!!" Tyson wollte geradewegs zu Kai gehen, als er auch schon im nächsten Augenblick von seinen Freunden, Max und Ray, festgehalten wurde. Natürlich wehrte der blauhaarige sich dagegen. "Lasst mich los! Ich will den Typen endlich meine Meinung sagen! Der hat mich doch heute in der Schule zum totalen Affen gemacht!" "Da bist du aber auch dran schuld! Hättest du ihn nicht provoziert, hätte er dich auch in ruhe gelassen!" Max hatte große mühe, seinen besten Freund zu besänftigen. Verwirrt standen die anderen nur da und sahen einmal Kai und dann wieder Tyson an. Kenny bemerkt es und meinte nur knapp, dass es nicht so wichtig sei. Eben Tysons Art, sich Freunde zu verschaffen. Mit dieser Antwort gaben sich alle zufrieden.

Tai fand das alles sehr amüsant. Sie musste sich wirklich zusammen reißen, um nicht laut los zu lachen. Das erlebte sie zum ersten Mal, dass ihr Bruder auf Hundertachtzig ist. Sonst bring er jeden anderen, und besonders ihren Großvater, wenn der sein Training schwänzt, auf die Palme. Kai muss was ganz besonders sein. Nur wegen seiner Anwesenheit dreht der 17-jährige völlig durch. Irgendwie hat die 16-jährige im Gefühl, dass es mit Kai nicht mehr langweilig in der Gruppe wird und darauf freut sie sich sehr.

"Lasst mich los! Nehmt eure...AUA!!!" Max und Ray ließen Tyson los. Dieser rieb sich seine Beule am Kopf und jammerte vor sich hin. Hinter ihm stand seine kleine Schwester, die sich ernsthaft bemühte, einen ernsten Gesichtsausdruck bei zu behalten. "HEY, WAS SOLLTE DAS? HAST DU EINEN KNALL?! DAS HAT WEH GETAN!!!" schrie der verwundete das Mädchen an. "Dann benimm dich deines Alters entsprechend! Du bist ja fast so schlimm wie ein Baby! Wir haben ein neues Teammitglied und er soll nicht denken das unsere Gruppe aus lauter Deppen besteht! Kapiert Bruderherz?!" meinte sie ruh und wandte sich schließlich von ihm ab.

"Äh...mhmh...ja also, bevor wir wieder unterbrochen werden möchte ich euch gerne Kai Hiwatari vorstellen! Er ist ein ausgezeichnete Blader aus Russland, wo wir ihn getroffen haben. Es hat zwar lange gedauert, ihn davon zu überzeugen, dass die Reise nach Japan sich für ihn sehr lohne wird und das seine zukünftigen Teamkameraden auch nicht zu den schlechtesten Bladern gehören. Aber nun stelle ich dir die Teams vor:

Zu den White Tigers gehören:

Mairah/16 - Eine temperamentvolle junge Dame, aber man darf sich nicht mit ihr anlegen, wenn sie wütend ist.

Kevin/15 - Immer für ein Streich gut.

Lee/17 - Der Anführer der chinesischen Beyblade-Team.

Gary/20 - Ein ruhiger Zeitgenosse.

(Jetzt kommen die beiden Teams, wo ich mir nicht sicher bin, ob die Info, die hab,

stimmt!)

Die Majestics:

Robert/20 - Er geht nicht wie die anderen zur Schule sondern hilft den Wissenschaftlern der BBA bei den Forschungen.

Enrico/17 - Erobert jedes Mädchenherz im Sturm...na ja, sagen wir fast jedes. Mariah ist schon vergeben, Emilie kümmert sich gemeinsam mit Kenny um die Daten vom Training und Tai ist so wieso ein Kapitel für sich....Aber gut, machen wir weiter...

Oliver/16 - Unser Koch! Wenn er nicht gerade in der Schule ist oder beim Training, dann findet man unseren Oliver immer in der Küche.

Johnny/16-17 - ...Du wirst ihn mit der Zeit kennen lernen.

Die All Starz:

Emilie/17 - Sie ist der Captain der amerikanischen Mannschaft und eine gute Tennisspielerin.

Michael/18 - Spiel und liebt Baseball.

Eddy/ 17 - Sein Spezialgebiet ist Basketball.

Steve/17 - Er ist ein Fan von Football.

Und nun kommen zu dei...äh Kai...?" Während Mr. Dickenson geredet hat, hat sich Kai an eine etwas weit entfernte Wand gelehnt und die Augen zu gemacht. Erst jetzt hat der ältere Herr dies bemerkt und wedelt mit einer Hand vor dem Gesicht des blausilberhaarigen Jungen herum. Im nächsten Moment öffnete dieser die Augen und starrte den Alten mit einem durchdringenden Blick an. "Oh, Entschuldigung! Ich dachte, du wärest eingeschlafen. Aber wenn du nur so diene Augen geschlossen hast, dann ist es ja gut. Schlafen kannst du auch später. Jetzt möchte ich dir dein Team vorstellen: Die Blade Breakers!!!..."

"Kein Bedarf! Diese Typen sind doch alle nur Loser!" "Wenn nennst du hier einen "LOSER"?" Tyson hielt seine Faust vor die Nase des Russen. "Na, denn jenen, der Fragt!" gab der grinsend zurück. "Na warte, du...." "So Jungs! Jetzt seid ihr ruhig! Es geht einem wirklich auf die Nerven, wie kindisch ihr euch benehmt! Also ich für meinen Teil habe jetzt genug von der Versammlung und gehe trainieren. Hab so wieso genug Zeit vergoldet. Ach übrigens: Ich bin Tai/16 und der Captain deines jetztigen Teams! Falls du ein Problem hast, dass ich ein Mädchen bin, Wunderknabe, dann schreib es auf die Beschwerdeliste auf. Und noch eins: Ich HASSE es, wenn man Teams nach ihrem Aussehen verurteilt, kapiert Wunderknabe!" Tai wollte gerade gehen, als noch von jemanden am Handgelenk festgehalten wird. "Was? Ich hab noch zu tun!" Sie drehte sich nicht um, aber wusste genau wer es war. "Warum nennst du mich "WUNDERKNABE"? ICH hab einen NAMEN!" "Ganz einfach: Du bist der erste, der Tyson auf die Palme gebracht hat." Und mit diesen Worten riss sie sich von ihm los und setzte ihren Weg fort...